
                                                                                                             11 de julio de 2018 

 

Acta de Reunión de Espacios Verdes. 

Presentes:  Ignacia Piñero, Guillermo Van Thiesen , Nilo Diaz, Celia de Carlén, Raúl Goyena,  

Roberto Cancel, Liliana Martinez  Venini.  

Comienza la reunión e Ignacia se refiere a la Plaza Rubén Darío y su remodelación.  

Liliana dice que hay un cartel que dice sendero para correr. 

Guillermo dice que siente un vacío en las respuestas a las inquietudes de la comisión.  

Lino dice que el gobierno Central pone un vacío de contenido al Consejo Consultivo Comunal en 

consecuencia a las comisiones y las respuestas son evasivas.  

A la Comuna Dos, les corresponde las comisarías 17 y 19.  

Se pone de manifiesto la falta de presencia del Arquitecto Ferreyra en las cuestiones de Espacios 

Verdes a pesar de los requerimientos de la Coordinación y miembros de la Comisión. 

Lino sugiere que Ignacia se ponga en comunicación con FF para recorrida de la plaza Rubén Darío. 

Liliana pide que se den a conocer el proyecto de remodelación de la Plaza Houssay. 

Invitar a nuestra próxima reunión de EV al comunero FF. 

Ignacia se refiere a las consecuencias negativas de Mascotas en Buenos Aires. 

Lino comenta que recibió un video donde se ven las pintadas en la plaza Monseñor de Andrea. 

Finaliza la reunióna las 19:30 hs. 


